

Flower Garden

柏市立手賀中学校第2学年便り 第4号
令和5年6月9日

「集団のためのプラス1」

2泊3日の林間学校、どうでしたか？普段と違う環境の中でクラスの仲間と協力し、いろいろな思い出ができたのではないのでしょうか。全員で昨年度から本当に長い時間をかけて準備を積み重ねたおかげで、当日は大きなトラブルや怪我なく帰ってくることができました。校長先生からも、「実行委員が本当に先を見てよく動いている、周りの生徒も実行委員の言葉を受け入れて協力し合っている」とほめていただきました。普段の生活から意識している、「前に出た仲間のことを尊重し、安心して頑張れる環境をつくる」ということが実践されている、素晴らしい林間学校だったと思います。

林間学校のしおりの振り返りを読んでみると、一番多かった内容は、「いつもは話さない人とも協力できた、あまり仲良くなかった人ともたくさん話すことができた」ということでした。普段の学校生活でなかなか関わる機会のなかった人と深まった関係を、ぜひ大切にしてください。いつも話さない人に話しかけることは少しだけ勇気のいることですが、今回のみなさんの振り返りを読み、本当に多くの方が、関係の広がりを楽しんでいるのを感じました。これからの学校生活で、だれとでも互いに力を合わせられるクラスにしていきたいですね！

林間学校の中で私が繰り返し伝えたのは、「集団のために、普段の自分プラスひとつ、何か頑張ってみよう」ということでした。「クラスのために自分の気持ちプラス少しだけ盛り上がってみる」、「普段であれば雑になるところを、クラスのために少しだけ丁寧にマナーを守る」など、みなさんは色々な方法で集団に力を貸すことができます。今回の林間学校では、全ての集合時間を全員が守ったことや、時間が遅れそうなどのレクの片付けで、全員が走り回って片付けを行ったこと、仲間が前に出て話をするときは私語一つなく体を向けて真剣に話を聞いたことなど、そういった「プラス1」がたくさん見られました。みなさんはクラスの他にも、部活、家族、友達グループなど、多くの集団に所属していますし、これからは様々な新しい集団の一員になっていきます。どんな集団にいても、その仲間たちとあったかい時間を過ごす手助けができる人にみなさんがなってくれるといいなあ、と思います。今回できた多くのことが、自分の本当の力になるよう、これからも頑張りましょうね。

【保護者の方へ】

林間学校について、たくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。生徒一人ひとりの頑張りのおかげで、大きなけがや事故などなく、無事に帰ってくることができました。今後は事後指導を通して、林間学校で学んだことが生活に活かされるよう指導していきたいと思えます。今後ともよろしくお願いたします。



出発前練習！ダンスを覚えるのが大変だったね～



初日6:40 集合！眠れなかった人もいたみたい。



自滅しりとり！「カン」大活躍でした



公園で昼食。気持ちいい空でしたね！



牛の乳しぼり！貴重な体験でした！



「よしよし、いっぱい食べてえらいぞ～」



新鮮な牛乳！甘い！



ホテル到着、早くもくつろいでいます



ホテルのご飯はバイキング。どれもおいしかった



ウォークラリー出発！行ってきます！



飯盒炊爨、タマネギと煙が目には染みる～



どの班も上手くできました、いただきます！



雨の中、協力して頑張りましたね



体育館レク！どの競技も白熱しました！



CF火の精たち。すごく立派でした！



フォークダンス、盛り上がったね～



ジェスチャーゲーム！みんなセンス良かったです！



総合優勝、6班！どのレクでも強かった！



火の神へ誓ったことは覚えていますか？



起床放送。よく眠れましたか？



最後の活動は制作体験。みんな真剣でした。



閉校式。たくさんの思い出ができました。林間の経験を生かして今まで以上に良いクラスを目指そうね！